



校訓

なかよく かしこく たくましく

ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

令和6年3月15日 第24号 文責 梶原 圭一



◆授業参観・学級懇談会 ありがとうございました◆

3月7日(木)に本年度最後の授業参観・学級懇談会を行いましたが、たくさんの保護者の方々に来校いただき、心より感謝申し上げます。子どもたちの学習の成果を見ていただきましたが、いかがだったでしょうか。子どもたちの成長した姿を見ていたらこうと、それぞれの学年で工夫を凝らした授業内容を計画しました。発表形式の学年では、担任からの励ましを受けながら、何度も練習している様子を見かけました。また、全国的に様々な問題を引き起こしているSNSの使い方について、子どもたちと保護者の方々が共に考える授業を計画した学年もありました。スマートフォンやタブレット端末は便利なコミュニケーションツールではありますが、使い方を誤ると、子どもたち自身が危険にさらされることになります。この授業をきっかけに、改めて家族で使い方を考える機会になれば幸いです。6年生は、保護者の方々に合奏「シング・シング・シング」を披露しました。この日のために、ずいぶん前から音楽の時間だけでなく、朝や昼休みの時間も使って練習を重ねてきました。その成果を存分に発揮し、見ている者を楽しい気持ちにさせる素晴らしい演奏を披露してくれました。

この1年間、子どもたち一人ひとりが、学校教育の中で確かな成長の姿を見せてくれたことを、本当にうれしく感じます。このことを自信に変え、次年度に新たなステージで力を発揮してくれることを期待しています。



◆◆6年生に感謝の気持ちを込めて◆◆

3月11日(月)に、1年間全校児童を引っ張り、様々な場面で活動してくれた6年生に感謝の気持ちを伝える「お別れ会」が行われました。在校生全員の拍手で6年生を迎ましたが、少し照れくさそうにしながらも、笑顔で応えていました。6年生に送る発表は、どの学年も工夫されていて、全校児童で楽しい時間を過ごすことが出来ました。6年生からは、お礼の気持ちを込めた合奏が披露され、在校生全員が、さらに6年生への憧れを深めたようでした。6年生全員が中学校で夢と自信をもち、活躍してくれることを在校生並びに職員で応援しています。



<今後の主な予定>

4月 8日 (月)	就任式、始業式、入学式準備 (6年のみ)	4月 11日 (木)	町学力・学習状況調査
4月 9日 (火)	入学式 (6年生参加)	4月 12日 (金)	かんげい遠足
4月 10日 (水)	地区児童会	4月 18日 (木)	授業参観、学級懇談会、PTA総会